

Monique Bonnet en retraite



Monique Bonnet a été accueillie par les enfants de maternelle de la classe de Caroll Theulin.

Monique Bonnet, agent polyvalent à la commune de Pusey, a décidé de quitter la vie active. Elle y était effectivement très active à l'école, au bus, à la bibliothèque, entre autres. Invitée par Caroll Theulin, enseignante en maternelle, les élèves de moyenne et grande section lui ont réalisé le dessin d'un olivier avec les feuilles à leurs prénoms ! A l'arrivée du dernier circuit en bus, Pas-

cale Menigoz, ancienne collègue, l'a accueilli avec son accordéon et les enfants du périscolaire avec une magnifique banderole en son honneur. Miou, 10 ans avait préparé un sketch sur les consignes en bus à la manière de Monique... Pour le décor, le mari de Pascale avait créé un bus avec de joyeux enfants aux fenêtres. Monique va désormais se consacrer davantage à ses petits-enfants.